



Nota de Prensa N.º 056-2015 /JAO-CR

EXISTEN 40 MILLONES NO EJECUTADOS PARA PREVENIR EL FENÓMENO DEL NIÑO

Las autoridades no deben esperar sentados que recursos estén en sus cuentas

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez al referirse al hecho que el departamento de Arequipa solo ha ejecutado el 28.2% de los 55 millones de soles que tiene asignado para prevenir los efectos de fenómeno del niño, señaló que es urgente que los alcaldes de las distintas municipalidades y el propio Gobierno Regional de inmediato realicen las gestiones para que se pueda utilizar los 40 millones no ejecutados.

"No podemos esperar sentados a que los recursos estén en nuestras cuentas, para recién pensar nuestros proyectos o iniciativas. En ese sentido hago un llamado a los alcaldes para que de inmediato llenen sus fichas técnicas y gestionen esos recursos. El Gobierno Regional debe jugar un rol activo en ese sentido", afirmó el parlamentario

Apaza Ordóñez señaló que el Gobierno Regional le queda por ejecutar 5 millones y a los Gobierno Locales casi 16 millones.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 25 de noviembre 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891